

SILENT 120 EXPLORER



Longueur hors-tout :
36,74 m
Largeur : 13,85 m
Tirant d'eau : 2,00 m
Déplacement : 499 GT
Moteurs : 2 x 340 kW
Vitesse maxi : 14-16 nds
Architecte naval :
Silent yachts
Designer extérieur & intérieur : Marco Casali
Constructeur :
VisionF Yachting
(Istanbul - Turquie)
Importateur : Silent Yachts
Monaco (Monaco)

900 m² habitables !

Toujours dans sa démarche 100 % électrique, Silent Yachts ne cesse d'augmenter sa gamme et annonce ainsi le lancement du Silent 120 Explorer. Au-delà de sa propulsion et de ses immenses surfaces de panneaux solaires - qui s'écartent sur le toit pour dégager un hélicoptère -, son design interpelle avec deux puissants perce-vagues à la base des étraves (carène à déplacement oblique), son important tirant d'air et son look résolument futuriste. Ses espaces de vie semblent

tout aussi remarquables : 399 m² en extérieur et 501 m² en intérieur pour un total de 900 m² ! Le pont principal affiche une terrasse arrière surplombant la mer avec une piscine encadrée de vastes solariums, la suite armateur, à l'avant sur toute la largeur, et trois cabines invités. Le pont supérieur comprend le poste de pilotage et des zones dédiées à la convivialité : salons extérieur et intérieur, table pour 10 convives. Mise à l'eau prévue fin 2023 ou début 2024.

900 m² of living space!

Within its 100% electric approach, Silent Yachts is constantly expanding its range and thus announces the launch of the Silent 120 Explorer. Beyond her propulsion and huge solar panels - whose roof sections open to reveal a helipad -, her design captivates with two powerful wave piercers at the base of the bows (displacement hull), her important air draught and a resolutely futuristic look. Her living spaces seem just as remarkable: 399 m² outside and 501 m² inside for a total of 900 m²! The main deck features an aft terrace overlooking the sea with a swimming pool framed by vast solariums, the full beam master suite, located forward, and three guest cabins. The upper deck accommodates the wheelhouse and areas dedicated to conviviality: exterior and interior lounges, table for ten guests. Launch scheduled for late 2023 or early 2024.

